平成 27 年度

選手メモ

MVP 茂木 陸

主将としてエースとしてチームをしっかりまとめてくれました。

最多勝、盗塁王 好守の要として勝利に貢献しました。

俊足をいかし114盗塁は立派な成績です。

朝霞市野球連盟より優秀選手賞を受賞しました。

優秀選手賞 小峰 拓真

打撃では首位打者、最多安打、最高出塁率、守備では捕手としてチームの司令塔になりました。

強肩、強打、俊足と三拍子揃った好選手です。

常にポーカーフェイスでどんなピンチでも動じませんでした。

ファインプレー賞 山田 虎太郎

元4番のプライドを忘れずに意地で打率3割の好成績を残しました。

父親譲りかアピールがとてもうまく守備ではすべてがファインプレーとなり、役者の素質 十分です。好守で勝利に貢献しました。

優秀打撃賞 渡辺 大貴

地道な努力で打率3割の好成績を残しました。

4 市親善大会では打撃で優勝に貢献しました。

怒られ役から声出し係としてチームのムードメーカーに成長しました。

努力賞 笠井 伸君

{今出来ることを確実にプレーする} というチームのモットーをしっかり実践してくれました。堅実なプレーとチャンスに強いバッティングでチームの勝利に貢献しました。

入部以来、日々のたゆまぬ努力で大きく成長してくれました。

本塁打王 鈴木 康晟

前半戦は投手として 13 勝 0 敗、ショートでは堅実なプレーで勝利に貢献しました。 また打撃ではチャンスにめっぽう強く満塁男として異名を持ちみずほ台年少大会では一躍 ヒーローになりました。ひじの故障がとても残念でしたが、今は完治し、これからの活躍 に期待します。

優秀投手賞 若林 陽映

前半戦は外野手、後半戦は内野手として堅実なプレーで勝利に貢献しました。 投手ではピンチでの緊急リリーフの起用にしっかり期待に答えてくれました。 ウイナーズ大会では投手として優勝に大きく貢献しました。 県大会でのバッティングも光りました。

殊勲賞 尾形 レオ君

力強いバッティングに定評がありました。ファールでとことん粘る姿が印象的です。東日本大会での活躍で IBA オーストラリア遠征チームに選抜され 27 年 3 月にはメルボルン大会に出場します。東西秋季大会決勝では勝ち越しの殊勲打をはなち優勝に大きく貢献しました。

打点王 羽田 啓亮

恵まれた体格をいかし不動の4番打者となりチャンスに強い打撃で勝利に貢献しました。 日ハム県大会準決勝の一撃は今も記憶に残るところです。

打点王、最多2塁打、打率3割の好成績を残しました。